

Nota Editorial



De todas las ramas del conocimiento, las ramas afines al campo de la salud comparten algunas características que las hacen particulares: no son una ciencia exacta, están continuamente en evolución e innovación y el personal inmerso en esta área debe tener el compromiso de estar en continua actualización y perfeccionamiento.

Consiente de esta realidad, la Universidad Privada del Valle, con 25 años de vida académica, se convierte en un referente nacional a la hora de satisfacer las cada vez más exigentes demandas académicas y formativas del futuro profesional en salud. La Universidad asume como un pilar institucional la investigación, la cual antiguamente era un lujo; pero que hoy en día además, de ser una obligación para cumplir con los estándares de educación superior, es una necesidad en pos de no solo adquirir nuevos conocimientos, sino también de divulgarlos, puesto que ¿de qué servirían las investigaciones más novedosas e inéditas si éstas no son divulgadas? De ahí la necesidad de contar con un medio de difusión en esta apasionante, dinámica y sorprendente área como es la investigación.

Esperando al menos haber inquietado -y por qué no motivado- a docentes, estudiantes y profesionales del área de la salud, invitamos a que formen parte del selecto grupo de autores de ésta prestigiosa revista y poder así ser constructores de nuestro destino con el único fin de enriquecer el conocimiento.

Dr. Edwin Guarayo Molina
Docente de la Cátedra de Radiología
Clínica Odontológica
Universidad del Valle Cochabamba

Derechos de Autor © 2014 Edwin Guarayo Molina.



This work is licensed under a [Creative Commons Attribution 4.0 International License](https://creativecommons.org/licenses/by/4.0/).

Usted es libre para Compartir –copiar y redistribuir el material en cualquier medio o formato –y Adaptar el documento –remezclar, transformar y crear a partir del material –para cualquier propósito, incluso para fines comerciales, siempre que cumpla la condición de:

Atribución — Usted debe dar crédito a la obra original de manera adecuada, brindar un enlace a la licencia, e indicar si se han realizado cambios. Puede hacerlo en cualquier forma razonable, pero no de forma tal que sugiera que usted o su uso tienen el apoyo de la licenciante.